

CIUDADANOS

Sigue sin identificarse el cadáver hallado en Almería que se relacionaba con Jiménez

13.08.09 - M. D. G. | CÁDIZ

El cierre de una investigación puede ser el inicio de otra, igualmente misteriosa: ¿Quién es el cadáver que fue hallado flotando en mitad del Mediterráneo, a 13 millas del Cabo de Gata, en Almería? El cuerpo, prácticamente descompuesto y enfundado en un traje de neopreno, hizo pensar que fuese el de Jenaro Jiménez. Además se comprobó que llevaba varios meses en el mar y las primeras averiguaciones descartaron correspondiese a alguna persona desaparecida en el Levante. Con todo, la hipótesis de que fuese Jenaro debía ser confirmado aún por las pruebas genéticas y el cotejo del ADN del desaparecido.

La Guardia Civil había tomado muestras de ADN del cuerpo y las había remitido al Centro de Investigación y Criminalística del Instituto Armado en Madrid, para que quedaran archivadas en el caso de alguna reclamación. Mientras, en Cádiz, agentes de la Benemérita -que llevaban a cabo la búsqueda del cuerpo en la costa- enviaron el perfil genético de Jenaro, tomando muestras de la madre y fueron enviadas a otra base de datos de desaparecidos -el Programa Fénix- en la Universidad de Granada, que colabora con la Policía desde 1990 en el cotejo científico de rastros genéticos.

A pesar de todos estos trámites, la investigación policial chocó con un problema: debido al atasco que existe en los laboratorios centrales donde se hacen esas pruebas, el cotejo de los perfiles obtenidos se fue retrasando mes tras mes.

De hecho, un año después de la aparición del cadáver, aún no se había logrado descartar por este medio científico que el cuerpo hallado fuese el del empresario gaditano, desaparecido en abril de 2008.

Ahora que su aparición -vivo- hace inútiles las pruebas, se intensifican las preguntas en torno al cuerpo hallado, que a mediados de año aún permanece en el Instituto Anatómico de Almería.

Ciertas peculiaridades, como que fuera vestido con un traje de neopreno, acota bastante la búsqueda de su identidad. Ya que descarta, por ejemplo, la hipótesis de que se trate de un posible inmigrantes que hubieran naufragado en una patera cruzando el Mediterráneo.

¿Cuántos varones han desaparecidos mientras practicaban submarinismo vestidos con traje de neopreno? Y en qué circunstancias pudo llegar el cadáver hasta el Cabo de Gata, a 13 millas al sudoeste de la costa, tras meses flotando en el mar.